

2023年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

早いもので、1月もあと5日となりました。6年生が吉分小学校に登校してくれる日数も、卒業式の日を含めてあと35日となりました。本校を巣立つにあたり、ひとつでも多く、よい思い出を作っておきたいと思っております。

良き年度末が迎えられよう、児童と共に教職員も今一度足元を点検し、教育活動を進めてまいりたいと考えております。引き続き本校の教育活動へのご理解ご協力のほど、よろしくお願いたします。

☆ 放課後子ども教室を開催していただきました



1月18日(木)に放課後子ども教室を開催していただきました。

宿題等の学習を見ていただいた後、囲碁を教えていただきました。1学期にも体験させていただきましたが、あらためて9×9の碁盤を使って説明していただいた後に、グループに分かれて体験させていただきました。

☆ やまびこネットワークの講演会が開催されました



1月21日(日)に、やまびこネットワークの講演会が吉小ルームで開催されました。

福井大学附属国際原子力工学研究所の安田教授を講師に招き「原子力防災について」講演していただきました。

身のまわりの放射線のことやエネルギー環境について、防護の原則と「屋内退避」「避難」について、原子力防災対応の流れについてわかりやすく教えていただきました。

☆ 委員会活動の引き継ぎをしました



1月22日(月)の6時間目に委員会活動を行いました。今回の委員会では、6年生から5年生に委員会の仕事の引き継ぎをしました。

本校では委員会活動を6年生のみで行っています。5年生は仕事の引き継ぎを終えてから4月に6年生になっても今の委員会活動を続け、来年のこの時期まで、委員会の仕事を行っていただけます。

☆ 出前授業をしていただきました



1月23日(火)の2, 3時間目に生駒市メディカル南地域包括支援センターの方に来ていただき、「認知症 kids サポーター養成講座」の出前授業を5年生にしていただきました。

なぜ、認知症を発症するのかについて脳の機能と関連付けて教えていただきました。それと合わせて、どうすれば発症を遅らせることができるのかも知りました。

また、ミニ寸劇を通して、声のかけ方や関わり方を学びました。

☆ 歩道橋が通行可能になりました

吉分歩道橋の補修工事が終わり、1月22日(月)から歩道橋を通る元の通学路を通して登下校するように児童に指導しております。

保護者、地域の皆様には通学路変更中も児童の登下校を見守りいただき、ありがとうございました。これからも引き続きよろしくお願いたします。